

Pressemitteilung

## **Abschied aus dem Stiftungsrat der Kreissparkasse Soltau – 25.000 Euro gehen an Herzensprojekte von Dieter Möhrmann und Alfred Schröder**

**Dieter Möhrmann, Alfred Schröder und Peter Kerstan scheiden aus dem Gremium der Stiftung der Kreissparkasse Soltau aus**

Zweimal im Jahr kommt mit dem Stiftungsrat das zentrale Gremium der Stiftung der Kreissparkasse Soltau zusammen und berät sich u. a. über den Einsatz der Fördergelder für gute Zwecke. Im Rahmen der Dezember-Sitzung des Stiftungsrates wurden nun mit Dieter Möhrmann, Alfred Schröder und Peter Kerstan drei langjährige Mitglieder aus dem Ausschuss verabschiedet.

„Vielen Dank für Ihr jahrelanges ehrenamtliches Engagement im Stiftungsrat der Kreissparkasse Soltau und die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren“, bedankte sich Dr. Matthias Bergmann, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Soltau bei den drei ausscheidenden Mitgliedern.

Mit Herrn Dieter Möhrmann und Herr Alfred Schröder scheiden der Vorsitzende und sein Stellvertreter aus dem Stiftungsrat der Kreissparkasse Soltau aus. Diese ehrenamtlichen Aufgaben sind mit dem Vorsitz des Verwaltungsrates verbunden, aus dem sich - wie kürzlich berichtet - Dieter Möhrmann und Alfred Schröder in den wohlverdienten Ruhestand zurückziehen. Beide wurden für ihr außergewöhnliches jahrzehntelanges Engagement mit einer Ehrenurkunde des Niedersächsischen Sparkassenverbandes ausgezeichnet. Als Dank für den herausragenden Einsatz in den verschiedenen Gremien stellt die Stiftung der Kreissparkasse Soltau Spenden in Höhe von insgesamt 25.000 Euro zur Verfügung, die an Herzensprojekte von Herrn Möhrmann und Herrn Schröder verteilt werden. Insgesamt erhalten 11 verschiedene gemeinnützige Organisationen Gelder aus dem Spendentopf, u. a. der Kulturverein Schneverdingen, die Bürgerstiftung Munster sowie die Heidekreis Musikschule.

Peter Kerstan, ehemaliger Vorsitzender des Kulturvereins Soltau, verlässt auf eigenen Wunsch den Stiftungsrat. Herr Kerstan war seit dem Gründungsjahr 1999 Mitglied im Stiftungsrat und hat das Gremium über Jahre mitgeprägt.

Insgesamt hat die Kreissparkasse Soltau im Jahr 2021 über ihre Stiftung oder die weiteren Fördereinrichtungen mehr als 80.000 Euro an gemeinnützige Organisation gespendet und damit viele kleine und große Projekte in der Region unterstützt.

Die Kreissparkasse Soltau errichtete im Jahr 1999 zum Ausdruck ihrer Verbundenheit mit der Region die Stiftung der Kreissparkasse Soltau. Aus der Anlage des Stiftungsvermögens werden jährlich Spenden an gemeinnützige regionale Vereine und Institutionen ausgeschüttet. Zum Jahresende 2021 wird das Stiftungskapital um 100.000 Euro erhöht und beträgt nunmehr 3,1 Mio. Euro.

Pressemitteilung

Seite 2

Foto 1:



**Bildunterschrift:**

(von links): Alfred Schröder und Dieter Möhrmann

Foto 2:



**Bildunterschrift:**

(von links): Alfred Schröder, Peter Kerstan, Monika Zimmermann (Mitglied des Stiftungsrats), Dieter Möhrmann

Soltau, den 23.12.2021

Pressemitteilung  
Seite 3

**Kontakt**

Christine Behrenberg  
Vertriebsmanagement

Tel.: 05191 86-240

E-Mail: [christine.behrenberg@ksk-soltau.de](mailto:christine.behrenberg@ksk-soltau.de)